



Ratskanzlei

Sekretariat
Marktgasse 2
9050 Appenzell
Telefon +41 71 788 93 11
info@rk.ai.ch
www.ai.ch

Appenzell, 26. August 2022

Mitteilungen der Standeskommission (amtlich mitgeteilt)

Wahl Leiter Kriminalpolizei

Die Standeskommission hat den 47-jährigen Michel Meier aus Wettingen als neuen Leiter der Kriminalpolizei von Appenzell I.Rh. gewählt. Der seit 2009 in Polizeikorps verschiedener Kantone tätige und seit 2018 als stellvertretender Chef der Kriminalpolizei des Kantons Basel-Landschaft verantwortliche Michel Meier wird die Leitung der Innerrhoder Kriminalpolizei mit einem Pensum von 100% am 1. Dezember 2022 antreten.

Neue Buchhalterin in der Landesbuchhaltung

Jacqueline Manser-Stöckli aus Bühler wird Nachfolgerin der im Januar 2023 in Pension gehenden Susanna Baumberger. Die Standeskommission hat sie als neue Buchhalterin der Landesbuchhaltung gewählt. Sie wird ihre Stelle mit einem Pensum von 60% am 1. Dezember 2022 antreten.

Wahl als Schulpsychologin

Die Standeskommission hat die in St.Gallen wohnende Irina Keller mit einem Teilpensum von 40% als Schulpsychologin beim Schulpsychologischen Dienst des Erziehungsdepartements gewählt. Die Schulpsychologin wird ihre neue Stelle bereits am 1. September 2022 antreten.

Fachstellenleitung Technik

Nach der Pensionierung von Erasmo Paggiola, bisheriger Leiter der Fachstelle Technik und Verkehrsexperte im Strassenverkehrsamt, per 30. Juni 2022 hat die Standeskommission die Leitung der Fachstelle Technik per 1. Juli 2022 an den seit 2010 als Verkehrsexperte im Strassenverkehrsamt Appenzell tätigen Daniel Hubmann übertragen.

Delegationen

Statthalter Monika Rüegg Bless wird am 2. September 2022 als Vertreterin der Standeskommission an der Eröffnungsfeier des Figurentheater Festivals im Schulhaus Hofwies teilnehmen.

Landammann Roland Inauen wird in Vertretung der Standeskommission der Einladung zur Einweihungsfeier des erweiterten Wanderwegs Pfeff ond Lischt vom 3. September 2022 in Schlatt Folge leisten.

Landammann Roland Dähler wird die Einladung der KUK Electronic AG für die Eröffnung des neuen Technologiezentrums in Appenzell vom 16. September 2022 wahrnehmen.

Erleichterte Einbürgerung

Das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement hat Kesorn Schnider, geboren 1980, thailändische Staatsangehörige, Ehefrau des Roman Patrick Schnider, von Appenzell, wohnhaft in Zug, erleichtert eingebürgert. Kesorn Schnider hat damit das Bürgerrecht von Appenzell, das Landrecht des Kantons Appenzell I.Rh. und das Schweizerbürgerrecht erlangt.

Grossratsgeschäfte

Die Ständekommission hat folgende Geschäfte beraten und zuhanden des Grossen Rates verabschiedet:

- Botschaft zur definitiven Festsetzung des Standorts Honegg als für die Windkraft geeigneter Standort im kantonalen Richtplan;
- Nachtrag zu dem bereits am 12. Juli 2022 verschickten Vernehmlassungsbericht zur Revision des Gerichtsorganisationsgesetzes.

Die genannten Geschäfte werden voraussichtlich an der Oktobersession behandelt.

Kontakt für Fragen

Ratskanzlei

Telefon +41 71 788 93 11

E-Mail info@rk.ai.ch